
Protokolleintrag vom 16.12.2015

2015/291
Schriftliche Anfrage von Dr. Daniel Regli (SVP) und Martin Götzl (SVP) vom 02.09.2015:
Kunstsammlung der Stadt, Kompetenzen für den Kauf von Kunstwerken, Umfang der Kosten für die Lagerung und die
Verwaltung sowie Möglichkeiten zur Optimierung dieser Kosten

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1009 vom 2. Dezember 2015).


